

La carrera obsecada del gobierno hacia el Sí del TLC

BOLIVAR SERRANO HIDALGO *

POCAS VECES escucho los discursos presidenciales porque sabemos el cantar de éstos, siempre las cosas mejoran y el pueblo las disfruta, aunque sea simple falacia. No obstante, escuché atentamente el discurso con ocasión de la festividad de nuestro querido pueblo guanacasteco con motivo de la Anexión. Antes de recoger las inquietudes del pueblo, fue preciso que la audiencia escuchara la bondades que tiene el TLC, acompañado con las desgracias que ocasionaría la no-aprobación entre las cuales los gringos no llegarían al Juan Santamaría y mucho menos al Daniel Oduber, no comerían melones, tampoco tomarán jugo de naranja, carne y desde luego la ruina por completo en el campo económico. Dijo, además, cuando propuso el Plan de Paz a los gringos y la

ayuda que aportarían, les advirtió que de no hacerlo, tendrían una avalancha de centroamericanos en territorio de Estados Unidos, lo cual todos sabemos cómo en las dos últimas décadas casi todas las familias en Centroamérica tienen familiares en dicho territorio. Creo el pueblo esta vez va a sopesar el interés de don Oscar en la aprobación del Tratado, así como los recursos del Estado y otros en procura de que el pueblo vote Sí. También aludió de las ridiculeces de quienes no estamos con el TLC, pero SI FUERA TAN BUENO, ¿por qué tanta propaganda? □

** Excandidato Presidencial*